



Arropa la 4T a Sheinbaum en ruta a la Presidencia

ELIA CRUZ CALLEJA



"NO LES VOY A FALLAR". Entre gritos de "¡Presidenta, presidenta!", la exjefa de Gobierno de la CDMX, Claudia Sheinbaum, asumió la precandidatura a la Presidencia por la alianza que conforman Morena, PT y PVEM. Ante simpatizantes, dirigentes de los partidos, gobernadores, legisladores y exaspirantes presidenciales, refrendó su compromiso de continuar la transformación iniciada por el presidente López Obrador. **Foto: Cortesía. Pág. 4.**

Ante miembros de Morena, PT y PVEM, se compromete a seguir la ruta trazada por el pueblo y AMLO

Enumera avances en el gobierno de López Obrador y asegura: "El modelo sí funciona y da resultados"

Los objetivos: ganar la CDMX, las 8 gubernaturas, la mayoría calificada en el Congreso y la presidencia



CLAUDIA SHEINBAUM SE REGISTRA COMO PRECANDIDATA PRESIDENCIAL DE LA 4T

Inicia su camino hacia la presidencia de la república arropada de gobernadores, candidatos a las gubernaturas y liderazgos de la 4T

ELIA CRUZ CALLEJA

nacion@contrareplica.mx

“¡Presidenta, presidenta, presidenta!”, coreaban los cientos de personas llegadas de diferentes partes del país al Salón Olmeca del World Trade Center (WTC) de la Ciudad de México, donde se concentraron líderes nacionales, gobernadores, candidatos a gobiernos estatales, diputados, senadores y exaspirantes presidenciales, todos, a la espera de quien apunta a ser la primera mujer en gobernar México, Claudia Sheinbaum Pardo.

Las filas de sillas separadas por una valla de metal abrieron paso a la virtual candidata presidencial que arribaba desde un extremo del salón para poder llegar al templete donde ya le aguardaban sus compañeros gobernadores y dirigentes, pero que esa distancia de no más de 15 metros le tomó varios minutos de ser recorrido por el cariño mostrado por los simpatizantes que a su paso le impedían el paso rápido porque todos pedían tomarse ‘selfies’ o al menos querían estar cerca de ella.

“¡Reciban a la próxima presidenta!”, invitaba el maestro de ceremonia, ante la respuesta de “¡Presidenta, presidenta!” que recibía.

La virtual candidata presidencial, que había iniciado su discurso haciendo un reconocimiento a Ricardo Monreal Ávila, Adán Augusto López Hernández, Gerardo Fernández Noroña, Manuel Velasco Coello y a Marcelo Ebrard Casaubón —el único ausente en el evento— había recibido minutos antes el reconocimiento que la acredita como precandidata única del movimiento de la Cuarta Transformación de manos del dirigente nacional de Morena, Mario Delgado Carrillo.

Tras ello, enumeró los avances y los cambios que ha tenido el país bajo el gobierno del presidente López Obrador destacando el modelo económico implementado que ha permitido sacar de la pobreza a más de 5 millones de mexicanos. “El modelo sí funciona y da resultados”, enfatizó.

Claudia Sheinbaum se comprometió a seguir con la transformación del país y a no defraudar al pueblo de México. “Tengan la certeza de que voy a estar a la altura de las circunstancias, que vamos a caminar juntos en unidad y que jamás, jamás traicionaré el anhelo del pueblo de México de seguir construyendo una nación más justa, fraterna, soberana, libre y democrática”, sostuvo en el evento en que también estuvo acompañado del ministro en retiro Arturo Zaldívar Lelo de Larrea. •



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

DIARIO
ContraRéplica
PERIODICO DE INVESTIGACION

1, 4

20/11/2023

LEGISLATIVO



Sheinbaum ante cientos de simpatizantes en el WTC de la CDMX. Especial